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Guy Genêt  Maire de Vif 

Après 3 années de mandat, le temps est venu aujourd’hui de faire un 
premier bilan sur les projets engagés et sur la situation de notre ville 
afin de dégager une vision prospective de l’avenir. Le contexte inédit 
de notre installation, entre crise sanitaire et annulation des élections, 
a rythmé la 1re partie de notre mandat. 
Nous n’avons eu de cesse de mobiliser les moyens de la collectivité 
afin de faire face à la crise sanitaire de grande ampleur qui nous a tous 
frappés durement et qui a accentué les difficultés des plus fragiles et 
des plus isolés. 
Entouré de mon équipe municipale, composée de femmes et 
d’hommes que je tiens à saluer et à remercier pour leur disponibilité, 
leurs compétences et leur investissement, je travaille jour après jour 
pour la poursuite du développement de Vif. 
Au-delà de notre gestion budgétaire qui se veut rigoureuse, du 
temps et de l’énergie consacrés pour voir naître des projets, et de 
l’investissement des agents qui nous accompagnent au quotidien, 
l’action publique porte en elle un idéal : favoriser le vivre ensemble, 
garantir la qualité de vie du bassin vifois, faire en sorte que nos 
enfants grandissent dans un environnement sain et préservé qui fait 
la fierté de notre territoire. 
À l’heure où l’individualisme et la défiance gagnent du terrain, 
il apparaît plus qu’essentiel de montrer par des exemples concrets 
du quotidien, à quoi sert le service public. J’ai souhaité vous rendre 
compte ici d’une information de proximité, sincère, objective, précise, 
transparente et courageuse, structurée autour du respect des 
engagements politiques que nous avons pris à votre égard. 

« Il faut un diagnostic juste si l’on veut  
des remèdes appropriés. »

C’est ainsi que malgré toutes ces contraintes, je suis satisfait de 
vous annoncer que notre programme est réalisé à hauteur de 43 %, 
et 39 % de nos actions sont engagées. Ces projets mêlent actions 
structurantes pour préparer l’avenir et actions de proximité pour 
améliorer le quotidien. D’autres actions concrètes se traduisent par 
des investissements permettant de donner un nouveau visage au 
centre-bourg, de rénover la voirie, de bâtir un territoire connecté, 
de porter une ambition culturelle, de promouvoir un développement 
durable. 
Ce bilan de mi-mandat n'est pas un exercice d'autosatisfaction sur 
papier glacé mais bien une évaluation sincère des actions menées afin 
de cadrer ou recadrer le second temps de la mandature. 

Je vous souhaite à tous une bonne lecture. 

bilan mi-mandat / mai 2023
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Notre mission : 
le service public

«La Municipalité poursuit 
son programme d’investis-
sement afin de construire le 

Vif de demain.Vous le savez, nous 
évoluons dans un contexte écono-
mique et sanitaire sans précédent 
avec une raréfaction des aides 
publiques et une augmentation 
sans précédent des coûts de 

l’énergie. Pour autant, nous avons 
des ambitions pour Vif et il nous 
tient à cœur de vous proposer des 
services publics de qualité et en 
nombre suffisant. Accompagnés 
par les services municipaux, nous 
unissons nos forces quotidien-
nement pour contribuer au vivre 
ensemble et créer du sens. » 
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195
agents municipaux 

+ 179 %
de demandes de titres 
d’identité depuis 2014

18
défibrillateurs 
répartis sur le 

territoire communal

2,1 
millions d'euros 

pour les services 
techniques 

2,7 
millions d'euros pour  

pour l'éducation et  
la restauration scolaire

0,5 
million d'euros  
pour la culture,  

les associations et  
le tourisme

LE MOT  DE L'ÉLU 
Gérard Bakinn 
1er adjoint aux finances,  
à l'emploi, au commerce, 
à l'industrie et à l'accueil 
de la population



Une ville pour vivre 
ensemble

«L’Espace Olympe de Gouges est 
en quelque sorte le cœur qui bat 
de Vif. Ici, les équipes du CCAS 

s’investissent au quotidien pour lut-
ter contre l’exclusion, accompagner 
les personnes âgées, soutenir celles 
souffrant de handicap et analyser les 
besoins sociaux de la population. Que 
ce soit via le Relais Petite Enfance avec 
la quinzaine de la parentalité qui vise à 
créer des passerelles entre familles et 
professionnels de la petite enfance, au 
Centre Social qui innove pour développer 
l'accès à la culture pour tous grâce à 
sa galerie sociale, à la ludothèque lors 
de la fête du jeu, ou tout simplement 
avec le soutien aux aidants et les activités 
séniors, le service public remplit ici 
toutes ses missions. » 
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92
entretiens avec  
l'avocat conseil*

*Chiffres 2022
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LE MOT  DE L'ÉLUE 
Sarine Vella 
Adjointe à l'action  
sociale et aux solidarités 
Vice-Présidente  
du CCAS

bilan mi-mandat / mai 2023
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900
personnes invitées au  

repas des Têtes Blanches*

63
personnes bénéficient  
du portage des repas*

268
adhérents  

au Centre Social*

t
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QUOI DE NEUF 
DU CÔTÉ DE L'EHPAD ?

Vous n’êtes pas sans savoir la situation 
financière particulièrement tendue de 
notre EHPAD communal. Les élus de 
la majorité, portés par le Maire, se 
sont toujours engagés à maintenir ce 
service public pour nos aînés mais 
cela n’est pas sans conséquence sur 
les budgets communaux. Pour autant, 
la municipalité ne tournera pas le dos 
à ses promesses et continuera à faire 
le nécessaire pour que l’EHPAD reste 
ouvert.

V

162
accompagnements  
sur des solutions  

de maintien à domicile*

T

209
rendez-vous au  

service logement social*
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Agir pour votre
quotidien...
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41
caméras de  

vidéoprotection  
déjà installées

531
contrôles pour  

l'opération tranquillité  
vacances à l'été 2022

1/semaine
opération 

coordonnée avec la  
Gendarmerie en 2022

20
surveillances de  

rassemblements festifs et 
cérémonies en 2022 

1 152
appels reçus 

par la police municipale 
en 2022 
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LE MOT  DE L'ÉLU 
Jacques  
Déchenaux 
Adjoint à l'urbanisme, 
à l'aménagement du 
territoire, à l'agricul-
ture et aux risques 
sanitaires

et voir plus loin !
TT
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QUOI DE NEUF  
DU CÔTÉ DE LA PASSERELLE ?

La passerelle d'entrée de ville fait partie intégrante du projet global de 
réhabilitation de l'entrée Ouest de Vif. Le marché de maîtrise d’œuvre a 
été attribué par la Métro au printemps. L'avant-projet définitif sera validé 
fin 2023, début 2024. Les études et arbitrages suivront dans la foulée et 
les travaux pourraient commencer au 2e semestre 2024.  

V

61
permis de construire

 traités en 2022
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61 
logements collectifs  

livrés en 2022

14% 
de logements sociaux 

soit 215 manquants  pour  
atteindre les 20 % obligatoires

u

«L’urbanisme dans les petites 
communes est un sujet im-
portant car les villes comme 

Vif sont confrontées à des défis 
uniques en matière de développe-
ment économique, de protection 
de l’environnement et de qualité 
de vie pour les habitants. Il est 
indispensable de tenir compte des 
caractéristiques uniques de Vif, 

telles que sa topographie, ses res-
sources naturelles et sa structure 
démographique. Il s’agit donc 
d’un sujet crucial. Une bonne 
planification urbaine peut contri-
buer à la prospérité et à la qualité 
de vie des habitants, et c’est dans 
cet objectif que nous travaillons 
quotidiennement. »

AMÉNAGEMENT URBAIN                     |07



Vivre responsable  
et investir durable

«Nous vivons dans une 
époque où le changement 
climatique est une menace 

croissante et nous devons agir 
maintenant pour protéger notre 
environnement. Ensemble, nous 
pouvons faire de Vif un endroit où 
les gens peuvent vivre, travailler 
et respirer dans un environne-
ment sain.  
Pour cela, nous travaillons actuel-
lement avec le Département à la 
construction d'un outil permettant 
de protéger durablement et de 
mettre en valeur les espaces agri-
coles et naturels soumis à pression 
foncière en secteur périurbain.  

Ce programme d'actions (PAEN) 
vise à concilier activité agricole, 
développement urbain et gestion 
des espaces naturels au travers 
d'un projet local.  
De plus, dès la fin 2022, nous 
avons entamé avec un cabinet 
spécialisé un travail collaboratif 
sur la désimperméabilisation et la 
végétalisation des cours d’écoles, 
et notamment de l’école Cham-
pollion. Ce grand projet a pour 
objectif de reconnecter les enfants 
avec le cycle de l’eau, d’améliorer 
le confort thermique de la cour 
tout en atténuant l’effet îlot de 
chaleur. » 

08|                     ENVIRONNEMENT - CADRE DE VIE   
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2
 citernes de récupération 

d’eau dans les cours d’écoles 
et 3 en commande

LE MOT  DE L'ÉLU 
Daniel Suarez 
Adjoint au dévelop-
pement durable, aux 
mobilités, à la police 
municipale et à la  
vidéoprotection

bilan mi-mandat / mai 2023

QUOI DE NEUF 
DU CÔTÉ DU PLAN CLIMAT AIR ÉNERGIE ?

La Ville de Vif travaille actuellement en partenariat avec la Métro 
et l'Agence Locale de l’Énergie et du Climat afin de construire un 
plan climat à l'échelle du territoire. Ce plan fixera des objectifs 
clairs, traduits dans un programme d'une cinquantaine d'actions, 
qui mobiliseront tous les acteurs locaux.

V
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290
arbres plantés depuis  

la saison de plantation 2020

6
bornes de recharge 

électrique et  
2 nouvelles sont à l'étude

16
capteurs solaires sur  

les bâtiments du gymnase 
Mario Fossa et de la 

Gendarmerie

111
subventions accordées pour 
l'achat de vélos à assistance 

électrique
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2014 - 2023
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2015
Inauguration du gymnase 

Mario Fossa

Un bilan riche...

2016
Nouvelle brigade 
de gendarmerie

2017
Rénovation de 

l'Espace Olympe 
de Gouges

2018
Création 

du pumptrack 

LE MOT  DE L'ÉLU Jean-Marc Grand 
Adjoint aux travaux, aux risques majeurs,  
à la sécurité des ERP, aux espaces verts,  
à l’accessibilité et aux infrastructures scolaires
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2014 - 2023
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des projets forts

2022
Lancement  

de l’application  
mobile « Ville de Vif »

Terrain de football 
synthétique

2023
Nouvelle signalétique 

directionnelle et 
patrimoniale

2019 
Création des pages 

Facebook et 
Instagram de la 

Ville

Aménagement de 
l'Espace 

mouvement 
et rénovation de la 

salle des fêtes

2020
Agrandissement 
du parking de la 

gare et du  
cimetière de Vif

Aménagement du 
parcours de santé

Ouverture du Musée 
Champollion et  du 

parc public

«L’une des richesses de l’équipe majori-
taire en place est de siéger pour son 2e 
mandat consécutif. Ainsi, depuis 2014, 

les élus ont pu parachever le travail engagé et 
poursuivre la continuité de leurs missions. Le 
travail de stabilisation financière du 1er man-

dat n’a pas empêché la réalisation de projets 
phares comme le gymnase Mario Fossa ou le 
pumptrack. Le 2e mandat, quant à lui, a déjà 
permis aux Vifois de profiter du nouveau ter-
rain de foot en synthétique et d’une nouvelle 
signalétique d’intérêt local et patrimonial. » 
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« La jeunesse est notre avenir 
et c’est pourquoi nous devons 
nous assurer que nos jeunes 

aient les moyens de réaliser leur 
plein potentiel. 
De nombreux jeunes font face à 
des défis importants, tels que l’ac-
cès à l’éducation, les opportunités 
d’emploi limitées, et une vie sociale 
parfois dépendantes des moyens 
de transports. En fin de compte, le 
succès de notre petite ville dépend 
de notre capacité à donner à la jeu-
nesse les moyens de réussir. Si nous 
investissons dans la jeunesse, nous 
investissons dans notre avenir. 
C’est pourquoi depuis 25 ans main-
tenant, Vif, par sa municipalité et le 
dynamisme de son service jeunesse, 
affiche sa volonté de développer des 
actions de qualité en direction de la 
jeunesse. LE MOT  DE L'ÉLUE 

Anne-Sophie Ruelle 
Adjointe à l'éducation, à 
l'enfance, à la jeunesse 
et au Conseil Municipal 
Jeunes

Donner un cap 
et accompagner

 SCOLAIRE - JEUNESSE                     |13 
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Donner un cap 
et accompagner
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100 000 €
de matériels informatiques 

achetés depuis 2020

243 000 € 
de budget de restauration 

scolaire en 2022

842
écoliers de la  

petite section au CM2

510
enfants déjeunent

à la cantine

150
jeunes adhérents  

à l'espace jeunes en 2023

Cette politique communale se fonde 
sur différents objectifs : 
• accompagner le jeune public dans 

son parcours vers l’autonomie,
• contribuer à son épanouissement 

et son bien-être,
• favoriser son implication et son 

engagement de toute part 
• moderniser l’approche de la  

jeunesse, à travers des modes  
d’actions adaptés à ses besoins, 
ses attentes et ses pratiques. » 

QUOI DE NEUF 
DU CÔTÉ DE L'ÉCOLE MARIE SAC ?

 
La Ville est toujours en attente du retour de la 
Préfecture qui doit donner son avis sur l'étude de 
danger portée par le Syndicat mixte des bassins 
hydrauliques de l'Isère dans le cadre des travaux 
qui ont été effectués dans la Gresse l'année 
dernière. Les différents aménagements de la 
Gresse devraient à présent permettre d'ouvrir 
le champ des possibles pour la réhabilitation de 
l'école Marie Sac en modifiant le zonage lié aux 
risques d'inondation. 

V
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Porter une ambition 
culturelle...

«La culture est un élément 
clé de notre vie quoti-
dienne. Elle offre aux  

Vifois un moyen de se rassembler, 
de partager des intérêts et de 
s’exprimer. Vous le savez, Vif a 
fait le choix de programmer la 
construction d’une nouvelle mé-
diathèque, projet phare de notre 
mandat et l'avant-projet définitif 
a été adopté. Les anciens locaux 
du Sigreda, rue du Portail Rouge, 

à proximité immédiate du Musée 
Champollion, vont être démolis 
cet automne pour laisser place à 
la réalisation du nouveau bâtiment 
dont l’inauguration est prévue en 
2025. D’une superficie de 700 m2, 
les locaux abriteront une salle 
plurifonctionnelle permettant 
l’organisation de conférences, 
d’expositions et de projections, 
digne de notre ville et de son  
attractivité. » 
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876
adhérents à la  
Médiathèque

14|                     CULTURE - TOURISME   

9
évènements culturels 
organisés par la Ville 

FFz

5 000
visiteurs environ lors des 

événements en 2022
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LE MOT DE L'ÉLUE 
Colette Roullet 
Adjointe à la culture,  
au patrimoine, au tou-
risme, à l'évènementiel 
et à la médiathèque

bilan mi-mandat / mai 2023



et participer  
à la vie de la cité !
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«Notre ville est riche d’un 
tissu associatif varié. Les 
associations s’engagent avec 

enthousiasme et volonté aux côtés 
de la commune pour faire vivre les 
temps forts associatifs que sont le 
festival du mouvement, la fête de 
la musique, le cinéma de plein air, 
le forum des associations ou en-
core le festival de théâtre. Ces évè-
nements ont le pouvoir de réunir, 
de créer du lien social et contri-
buent grandement à l’animation de 
la ville. Leur organisation s’appuie 
essentiellement sur la richesse 
de nos services publics et sur le 
savoir-faire de nos associations en 
tant que véritables partenaires. » 
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QUOI DE NEUF DU CÔTÉ DE LA PISCINE ?
 
Le rendu des études au stade avant-projet laisse apparaître un coût par-
ticulièrement élevé, entre 1,4 M€ à 1,5 M€ TTC, sans le marché de maîtrise 
d’œuvre ainsi que plusieurs points techniques à arbitrer tel que le choix de 
mode de chauffage, la solution de traitement de l’eau ou encore la couverture 
adéquate pour limiter la déperdition de chaleur et donc limiter la consom-
mation énergétique. Il est donc décidé de poursuivre la phase d’études afin 
de rechercher les meilleures options en vue d’alléger l’investissement initial 
mais également les coûts d’exploitation de l’équipement. C’est également 
dans ce but que des cofinancements sont recherchés, comme par exemple 
les financements européens via les fonds du FEDER. Ceux-ci viendront 
fortement contribuer à la viabilité du projet.  

V

136
associations  

17
équipements publics  

mis à disposition  
pour les associations 

65 742 €
de subventions alloués 

aux associations  
en 2022 
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LE MOT DE L'ÉLUE 
Yasmine Gonay 
Adjointe aux associations
Conseillère  
communautaire
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La Métro, quésaco ?

Guy Genêt
Yasmine Gonay 
Conseillers  
communautaires

BB
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28
présences du Maire  

aux instances  
métropolitaines en 2022 

59
demandes traitées  
au guichet unique  

de la Métro en 2020

89 
demandes traitées  

en 2022

C omme vous le savez, Vif 
appartient au territoire 
de Grenoble-Alpes  

Métropole. Cette structure parfois 
très complexe est composée de 
49 communes, de tailles et de 
couleurs politiques différentes et 
d'intérêts parfois très éloignés. 
Guy Genêt et Yasmine Gonay 
siègent au conseil métropolitain 

dans un groupe d’opposition 
en tant que représentants de la 
ville de Vif, parmi les 119 conseil-
lers métropolitains. L'expérience 
acquise par nos élus vifois et qui 
découle de nombreuses heures 
de travail partagé est primordiale 
afin de préserver les intérêts des 
Vifois. 

j N

 TRIBUNES                     |17 

C

bilan mi-mandat / mai 2023



PP
 TRIBUNES                     |17 

L'ESSENTIEL POUR VIF
1600 caractères nous sont imposés pour ce magazine spécial mi-mandat, c'est court mais suffisant.

Un maire et son équipe, élus en 2021, malgré avoir perdu contre Mme. Maurinaux au Tribunal Administratif et lors 
de leur appel au Conseil d’Etat, ce qui avait conduit à l’annulation des élections pour MANOEUVRES électorales, 
sans aucune surprise, le maire récidive 2 ans plus tard, cette fois, c'est le préfet de l'Isère qui saisit le Tribunal 
Administratif pour faire annuler une délibération pour suspicion d'absence d'appel d’offres en lien avec la 
précipitation du projet de la visitation ! 
Amateurisme ou manœuvres délibérées ? 
Peu importe, si cela se confirme, ce sera une manœuvre illégale de plus à son actif qui pourrait coûter cher aux 
Vifois !

Dans l'attente, les projets immobiliers fusent, c'est le seul domaine où la majorité municipale a une vision à long 
terme. 
 
Quant à la concrétisation du programme électoral, c’est beaucoup plus laborieux : 
- Un terrain de foot synthétique de 800 000€ pour remercier ses soutiens. 
- Une future médiathèque à 5M€ promise depuis 2014 ! 
À titre indicatif, la sécurisation en eau potable a couté ~4M€ !

Les autres promesses copiées de notre programme de 14 pages présenté aux Vifois avant que la 1ère crise covid 
sauve M. Genet, sont bâclées, voir ignorées : 
La Maison de santé transformée en projet 100% privé par manque de préparation ! 
Le déploiement de caméras de protection sans augmenter l’effectif de la police municipale. 
Pas non plus d’enseigne alimentaire type discount à l’horizon.

Quant aux infrastructures nécessaires aux Vifois, ça devra attendre !

VIF NOTRE TERRITOIRE POUR DEMAIN
Dans ce numéro, le maire racontera probablement que son action a été formidable. En réalité : 

La piscine a été fermée, alors que de l’aveu même de la majorité, le prix des navettes de substitution a été égal à 
ce qu’aurait coûté la piscine si elle avait été ouverte. N’aurait-on pas pu l’ouvrir, en attendant les travaux à réaliser 
de préférence hors saison ? Le maire regrette le manque d’investissements en termes d’offres de mobilités 
alternatives à la voiture. Or, nous ne l’avons pas vu depuis le début du mandat porter des projets de transports 
structurants : refonte totale des lignes de transports en commun, pistes cyclables sécurisées… Il pourrait porter 
ces projets à la Métropole, mais le fait-il ? Il est absolument muet en conseil métropolitain. En mars 2023, nous 
mettions au jour le fait qu’un recours du préfet contre l’acte de vente de la Visitation ait été dissimulé pendant…  
8 mois. Ce recours, qui fait suite à une illégalité commise par la mairie (à savoir, 577 000 € versés sans 
transparence à un promoteur !) risque de remettre en cause le projet de passerelle sur la Gresse que le maire 
nous a pourtant fait voter en mars. Il avait promis de ne pas augmenter les impôts. Or, face à la forte hausse de 
la taxe foncière, il a refusé de baisser les taux en revoyant certaines dépenses qui sont surévaluées. Les tarifs de 
l’accueil périscolaire du soir augmentent également : + 50% depuis la rentrée… Enfin, le déploiement des énergies 
renouvelables… se fait attendre.

Qu’aurions-nous fait de notre côté ? L’inverse.

Suivez-nous sur vifnotreterritoirepourdemain.fr et Facebook.

Groupe minoritaire
https://lessentielpourvif.wixsite.com/

lessentielpourvif 

lessentielpourvif@gmail.com

Karine Maurinaux, Christian Giraud, Florence 
Schambel, Serge Santarelli, Séverine Galbrun

Groupe minoritaire
vifnotreterritoirepourdemain@gmail.com 

Claude Chalvin, Guillaume Carassio,  
Céline Grangé

Expression des groupes politiques



Baromètre
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Les promesses électorales 
n’engagent-elles que ceux 
qui les écoutent ?  

Les élus ont reçu un mandat des 
électeurs, auxquels ils doivent 
répondre par l’application de 
leurs engagements. Les pro-
grammes électoraux suscitent 
des espoirs qui sont à la hauteur 
des déceptions résultant parfois de 
promesses non tenues. Dans les 
faits, nos engagements sont-ils 
respectés ? Force est de consta-
ter que le travail est considérable 
et que chaque jour, nous nous y 
attelons avec force et conviction. 
Cette feuille de route n’est rien de 
plus que nos promesses électorales 
et nous avons encore 3 ans pour 
mener à bien ce programme. 
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13 ENGAGEMENTS TENUS
• Poursuivre la concertation
• Retour du repas des Têtes Blanches
• Poursuivre le soutien aux associations caritatives et aux 

personnes fragiles
• Augmenter le nombre de caméras de vidéoprotection 
• Sécuriser les établissements publics
• Équiper la Police Municipale de jumelles 
• Assister la construction d'une nouvelle caserne de pompiers
• Conserver une urbanisation raisonnée 
• Adapter annuellement le PLUi en fonction des nécessités 

locales
• Poursuivre la concertation des riverains pour tous les 

nouveaux projets
• Participer à la création de jardins et ruchers partagés
• Poursuivre la lutte contre les nuisibles : moustiques, 

chenilles, frelons...
• Accroître l’équipement informatique des écoles

11 ENGAGEMENTS PARTIELLEMENT TENUS
• Absence de hausse des taux d'imposition locaux à mi-mandat
• Offrir des logements sociaux pour les familles vifoises 
• Poursuivre la sécurisation des axes routiers
• Encourager la dépollution de la Gresse et les aménage-

ments de la réserve naturelle des Isles du Drac
• Poursuivre l’aménagement du centre-bourg et des 

passerelles du centre et des Garcins
• Réaménager le plateau sportif du collège
• Construire une nouvelle médiathèque
• Lancer le projet de restauration de l’église Saint 

Jean-Baptiste
• Poursuivre l’amélioration des bâtiments mis à disposition 

des associations
• Poursuivre la consultation des jeunes (15-20 ans)
• Faciliter la circulation des personnes à mobilité réduite

6ENGAGEMENTS NON TENUS À CE JOUR
• Développer le nombre de places en crèches
• Créer et aménager de nouveaux sentiers de randonnées
• Aménager le parc public de la Visitation après une 

concertation des Vifois
• Réhabiliter l'école Marie Sac
• Augmenter les places en périscolaire et centres de loisirs
• Rénover la piste d’athlétisme des Garcins

3 ENGAGEMENTS NON ÉVALUABLES
• Favoriser la création d’une Maison médicale d’urgence 

(projet privé)
• Intégrer des modes de déplacements doux dans les 

nouveaux projets de construction
• Permettre aux personnes à revenus modestes de rester à Vif

bilan mi-mandat / mai 2023



Vous avez des idées ?
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8 boîtes à livres vont être 
commandées et installées 
sur le territoire vifois afin de 
favoriser la culture pour tous

Future médiathèque

Vous aussi, contribuez à la vie communale en nous faisant part de vos suggestions. 
Découpez ce coupon et déposez-le en mairie.



Agenda
juin > déc. 2023

2-3 juin 
Festival du mouvement

21 juin 
Fête de la musique

8 juillet et 26 août
Cinéma de plein air

13 juillet
Fête nationale

9 septembre 
Forum des assos  
& Fête du sport

16-17 septembre
Journées européennes  
du patrimoine

Mi-octobre
Festival théâtre et mots 
« Tu peux l’ouvrir »

2 décembre
Marché de Noël


